

Im Glauben an die Auferstehung nehmen wir Abschied von dem langjährigen Mitarbeiter unserer Pfarrei und dem engagierten Christen

Georg Lang

Georg Lang war seit seinem 16. Lebensjahr mehr als 42 Jahre Mesner in der Filialkirche Johannes Baptist in Eitting. Dafür wurde er im Jahr 2014 vom Bischof mit der Ehrennadel in Silber ausgezeichnet.

Dem Pfarrgemeinderat St. Martin gehörte er seit 1986 ununterbrochen an. In dieser Zeit engagierte er sich und war ein treuer, zuverlässiger und hilfsbereiter Mann, der sich gern für die Gemeinschaft der Glaubenden in Dienst nehmen ließ.

„Sein Herr sagte zu ihm: Sehr gut, du bist ein tüchtiger und treuer Diener. Du bist im Kleinen ein treuer Verwalter gewesen, ich will dir eine große Aufgabe übertragen. Komm, nimm teil an der Freude deines Herrn!“ (Mt 25,23)
Was Georg Lang tat, tat er mit seiner ganzen Persönlichkeit. Wir durften uns auf seine Worte verlassen und auf manche Frage, wer eine Aufgabe übernehmen könne, antwortete er mit einem Lachen und merkte an, dass er es schon erledigt habe.

Die Pfarrgemeinde St. Martin Laberweinting mit der Filiale Johannes Baptist Eitting dankt ihm für seine wertvolle und selbstlose Arbeit.

Laberweinting im März 2017

Für die Pfarrei St. Martin und Filialkirchenstiftung Johannes Baptist Eitting

Reinhard Röhrner
Pfarrer

Johann Spichtinger
Kirchenpfleger

Max Wolf
Sprecher des PGR

